

ABSTRAK

Nama: **Nabilla Alfiyanti**, NIM: 131300583, Judul Skripsi: **“Pandangan Hukum Islam terhadap Peraturan WaliKota Bekasi No. 30 Tahun 2015 tentang Pengenaan Tarif Parkir”** (Studi Kasus di Stasiun Kota Bekasi, Provinsi. Jawa Barat).

Terdapat persoalan yang terjadi pada pengaplikasian peraturan wali ota Bekasi yaitu menyangkut pengenaan tarif parkir di stasiun kota Bekasi. Adanya ketidak sesuaian tarif yang dibebankan kepada masyarakat pengguna parkir di stasiun dalam aplikasi di lapangan berdasarkan manfaat yang sama-sama diterima baik bagi pengelola maupun konsumen penerima jasa. Hal ini diperkuat adanya hubungan peraturan walikota Bekasi tentang pengenaan tarif parkir stasiun kota Bekasi yang termasuk dalam pajak daerah yang menjadi pemasukan bagi pendapatan asli daerah.

Berdasarkan uraian pada latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimana implementasi Perwal Kota Bekasi No. 30 Tahun 2015 terhadap pengenaan tarif parkir di stasiun Kota Bekasi? 2. Bagaimana pandangan hukum Islam terhadap Perwal Kota Bekasi No. 30 Tahun 2015 terkait pengenaan tarif parkir tersebut?

Berkenaan dengan perumusan masalah tersebut maka penelitian ini bertujuan: 1. untuk mengetahui bagaimana implementasi Perwal Kota Bekasi No. 30 Tahun 2015 terhadap pengenaan tarif parkir di Stasiun Kota Bekasi. 2. Untuk mengetahui pandangan hukum Islam terhadap Perwal Kota Bekasi No.30 Tahun 2015 tentang pengenaan tarif parkir.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian studi lapangan (*Field Research*) dengan jenis penelitian kualitatif yaitu penulis melakukan penelitian langsung dengan maksud untuk bisa memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh objek atau subjek penelitian. Teknik yang digunakan oleh penulis dalam pengumpulan data yaitu: studi survey dalam arti penulis mencari informasi secara langsung terhadap objek penelitian yang berkaitan dengan masalah yang penulis rumuskan.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah: Berdasarkan Peraturan Walikota Bekasi No 30 Tahun 2015 indikator dalam penilaian implementasi dan pandangan hukum Islam mengenai tarif parkir di stasiun kota Bekasi adalah: 1. Adanya penyimpangan atau ketidak sesuaian peraturan pengenaan tarif parkir yang salah dengan memberlakukan tarif flat yang menyalahi Peraturan Walikota Bekasi No 30 Tahun 2015 dalam pasal 4 mengatakan bahwa besarnya pengenaan tarif disesuaikan atas pemakaian jam pertama dan ditambah dengan tarif jam berikutnya (tambahan biaya parkir) atas pemakaian petak parkir/satuan ruang parkir (SPP) dengan mempertimbangkan pemanfaatan fasilitas parkir sebagaimana tercantum dalam lampiran peraturan walikota. Tentang Pengenaan biaya Parkir yaitu tarif harus disesuaikan berdasarkan pemakaian jam pertama dan jam selanjutnya sesuai pemanfaatan fasilitas. 2. Tujuan syar'i dalam pembuatan hukumnya ialah terwujudnya kemaslahatan manusia. Hadits riwayat Ibnu Majah menjelaskan bahwa apabila manusia diberikan amanat maka kewajibannya ialah menjaga amanat tersebut, sebagaimana amanat orang yang telah memberikan amanatnya, dan tidak boleh melakukan khianat terhadap orang yang memberi amanat. Amanat dalam hal ini ialah parkir dimana parkir merupakan jasa penerima titipan kendaraan adanya keadilan semata-mata untuk mewujudkan kemaslahatan manusia dengan cara mendatangkan kemanfaatan yang adil dan menolak kemudharatan serta kerusakan bagi manusia.